



PRI no avalará a los consejeros electorales

JAVIER DIVANY

Alejandro Moreno Cárdenas adelantó que el PRI votará en contra de la propuesta de consejeros al Instituto Nacional Electoral (INE), ante la imposición de Morena para tener el control del organismo electoral ante su fallido intento del Plan B.

Para que un aspirante sea elegido como nuevo integrante del Consejo General del INE debe de obtener dos terceras partes de los votos en la Cámara de Diputados, cifra que Morena y sus aliados no alcanzan, por lo que requerirán de los votos de la oposición.

Señaló que, sin regateos, ni titubeos, el PRI siempre estará del lado de México. Por ello, los diputados del tricolor votarán en

contra de las propuestas para consejeros y presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE).

"Votaremos en contra de las propuestas presentadas para la Presidencia y Consejerías del INE, porque no podemos permitir que Morena tenga las manos metidas en este importante proceso", publicó en sus redes sociales.

Además, manifestó que el PRI defenderá en el Congreso lo que antes defendió en las calles junto a la sociedad civil.

"No podemos avalar procesos amañados que pongan en riesgo la democracia que tantos años ha costado construir" por lo que advirtió que "la autonomía e imparcialidad del órgano electoral no puede ni debe estar en duda", añadió.

En el proceso de elección de los consejeros del INE hay un primer acuerdo que es la insaculación, puntualizó el diputado Ignacio Mier